

Service civique « tourisme » : Anne Hidalgo a reçu les 100 jeunes de la première promotion

Lancée en juillet 2015 par la Ville de Paris et l'association Unis-Cité, la première promotion de 100 jeunes volontaires en service civique tourisme, présents sur 4 sites phares de la ville – Tour Eiffel, Notre-Dame, Opéra et Montmartre – a été reçue hier par la Maire de Paris.

Déployés aux abords de la Tour Eiffel, de Notre Dame, de l'Opéra et de Montmartre, les 100 jeunes volontaires de cette première promotion ont informé et orienté, pendant 7 à 9 mois, les Parisiens et touristes désireux de mieux connaître Paris, souhaitant découvrir ou redécouvrir la diversité touristique de la ville, et notamment les quartiers populaires souvent moins visités.

Au plus près des associations et des partenaires locaux qui ont partagé leur connaissance du territoire et guidé les jeunes, les volontaires de 16 à 25 ans ont mené 25 projets de mise en valeur du patrimoine et du tissu économique, social et culturel de leur quartier et 10 actions spécifiques à destination des publics fragiles, comme les personnes âgées, réfugiés ou enfants en situation de handicap : réalisation d'un chantier solidaire à l'hôpital Saint-Vincent de Paul ; organisation d'un flash-mob à la Tour Eiffel, Montmartre et Notre-Dame ; création d'expositions photos dans les Maisons des associations et des initiatives étudiantes.

« Nous sommes heureux du succès de ce dispositif inédit, en collaboration avec Unis-Cité et l'Office du Tourisme et des Congrès de Paris. Les jeunes, grâce à leur énergie, leur engagement et la diversité de leur parcours, ont saisi la possibilité qui leur a été donnée d'inventer de nouvelles façons de visiter et de faire connaître Paris », a souligné Anne Hidalgo, en recevant à l'Hôtel de Ville les 100 jeunes concernés.

Elle leur a remis à cette occasion leur attestation en présence de François Chérèque, Président de l'Agence du Service Civique, Pauline Véron et Jean-François Martins, adjoints à la Maire, et Stephen Cazade, Directeur d'Unis-Cité.

A la fin du mois d'avril, la deuxième promotion constituée de 200 nouveaux jeunes sera lancée, faisant de cette mission la plus importante mission de service civique portée par une collectivité en France. Ainsi, Paris poursuit son engagement en faveur du développement du service civique dans la capitale. 300 autres jeunes volontaires sont également investis à l'heure actuelle dans des missions d'intérêt général au sein des services de la Ville de Paris.